

Kugelstoßen gehört zu den Disziplinen, die beim Sportabzeichen geprüft werden. ANDREA BOWINKELMANN

Ein ganzer Tag für das Sportabzeichen

Kreissportbund Wesel mit kreisweiter Aktion

Am Niederrhein. Der Kreissportbund Wesel (KSB) veranstaltet am Samstag, 20. August, den kreisweiten Sportabzeichen-Aktionstag. Die Zahl von nur knapp über 2000 abgenommenen Sportabzeichen im Jahr 2021 soll übertroffen werden. "Daher freuen wir uns sehr, dass an dem Aktionstag vier unserer Mitgliedsvereine die Sportabzeichenabnahme nicht nur für ihre Vereinsmitglieder ermöglichen, sondern auch für alle anderen Interessierten.", so Sabine Hollenberg vom KSB.

Am Aktionstag beteiligen sich der SuS 09 Dinslaken (Bezikssportanlage Gneisenaustraße, 10 bis 15 Uhr), der TuS Xanten (Fürstenbergstadion, 10 bis 17 Uhr), der SV Millingen (Sportanlage Jahnstraße, 11 bis 18 Uhr) sowie der TV Kapellen (Fritz-Peters-Sportanlage, 10 bis 13 Uhr). An allen vier Standorten können alle Interessierten das Sportabzeichen an diesem Tag ablegen. Für die Ausstellung muss etwas Bargeld für die Bearbeitungsgebühr und sofern vorhanden der Nachweis über die Schwimmfähigkeit sowie eine Kopie der letzten Sportabzeichenurkunde mitgebracht werden. Der TV Kapellen 1919 bietet zusätzlich Kinderbewegungsabzeichen "Kibaz" an, das für die jüngeren Sportler bis 6 Jahren mit kreativen Aufgaben überrascht und den Kindern den Sport näherbringt.

Das Deutsche Sportabzeichen würdigt vielseitige körperliche Leistung im Breitensport. Es wird von Kindern, Jugendlichen und Erwachsenen bis ins hohe Alter, mit oder ohne Behinderung erworben. "Unser gemeinsames Ziel ist es, die Bevölkerung im Kreis Wesel wieder zu mehr Sport zu motivieren, zur Bewegung zu aktivieren, sodass die Teilnahme der kompletten Familie möglich ist", erläutert der KSB-Vorsitzende Gustav Hensel.

"Teilnehmen lohnt sich in diesem Fall für alle! Für Sportler, die die Chance haben, auch ohne Vereinsmitgliedschaft das Sportabzeichen abzulegen, für die Vereine, die die Chance haben, eine Prämie für die meisten abgenommenen Sportabzeichen zu gewinnen und natürlich auch für uns als Kreissportbund, da der Kreis sich an diesem Tag voll und ganz dem Sport widmet", sagt KSB-Teamleiterin Denise Boymann.